Atletismo

Gran papel en Elgóibar y medallas en el Autonómico de los atletas de la comarca

FERROL/LA VOZ

El atletismo de la comarca tuvo un buen fin de semana entre. el Campeonato Gallego bajo techo, que se celebró el sábado en Ourense, y el prestigioso cros de Elgóibar (Guipúzcoa), que tuvo lugar el domingo.

En el barro vasco se lució Iván Puentes (Atletismo Fene), que acabó décimo en la prueba sub-20. En la misma carrera, una caída privó a Pedro Osorio (Ría Ferrol) de un resultado más destacado que la 16.ª posición en la que finalizó, y Juan Rejas (Fene) fue 44.º. Además, sobresalió el 24.º puesto del naronés Brais Canosa (Fene) en la carrera absoluta y el 13.º lugar en el que acabó Aldo Rey (Ría) entre los sub-18.

En la nueva pista cubierta de se colgó el oro en lanzamiento tros vallas y 800 metros.



Puentes y Rejas, en Elgóibar.

de peso con una marca de 15,07 metros. En los 400 metros alcanzó la plata Demba Sanyang (Atletismo Narón), que se quedó a 68 centésimas de la primer posición. Su compañero de club Javier García compartió en los 200 metros el bronce, el mismo metal que lograron Carlos Montero y Manuela Castro, también del Narón, en pértiga y 400 metros. Antía Martínez Ourense la más destacada fue y Paula Ferreiros (Ría) fueron la mugardesa Belén Toimil, que también terceras en los 60 me-